

35415 Pohlheim-Holzheim, 09.03.2022
Bettenberg 26
Telefon: (06004) 5 01
Fax: (06004) 93 09 88
Email: poststelle@regenbogen.pohlheim-holzheim.schulverwaltung.hessen.de
www.regenbogenschule-holzheim.de

Liebe Eltern, liebe Kinder...

die Lage der Menschen in der Ukraine beschäftigt viele von uns sehr und wir wollen den Menschen dort aktiv helfen. Aus diesem Grund haben wir uns dazu entschieden, ein Hilfsprojekt zu unterstützen und Sachspenden in Form von Nahrungskisten zu sammeln und zu packen. Wir hoffen sehr, dass viele von Ihnen sich daran beteiligen.

Wir suchen folgende Nahrungsmittel als Spende für ein **Komplettpaket** oder als **Teilspende, um Pakete in der Schule zu packen**:

- 2 x 1 Liter Speiseöl in Plastikflaschen (je nach Verfügbarkeit, bitte keine Glasflaschen)
- 2 x 1 kg Weizenmehl
- 2 x 1 kg Zucker
- 2 x 1 kg Reis (kein Milch- oder Kochbeutelreis)
- 2 x 1 kg Nudeln (2 x Spaghetti, 2 x Sonstige s.o.)
- 2 x 1 Röhrchen Multivitamin-tabletten

Die Kartons werden ab Donnerstag, den **10.03.2022**, vor dem Sekretariat zur Verfügung stehen. Wer sich beteiligen möchte, hat die Möglichkeit ein Komplettpaket mit den aufgelisteten Lebensmitteln zu packen. Falls Sie sich den Inhalt eines Pakets teilen wollen, geht das auch. Bitte sprechen Sie sich in diesem Fall mit anderen Familien ab, sodass am Ende möglichst von allen Bestandteilen genug da ist. Diese Vorgehensweise erspart uns viel logistische Arbeit.

Bitte bringen Sie die selbstgepackten Kisten oder einzelnen Lebensmittel **bis Dienstag den 15.03.2022** mit zur Schule. Wir sammeln diese erstmalig zentral im Werkraum der Schule. Um die weitere Verarbeitung kümmern sich dann die vierten Klassen der Regenbogenschule.

Folgende Anleitung hilft beim fachgerechten packen zu Hause:

Pakete packen leicht gemacht!

Die Leerpakete stellen wir zur Verfügung.

Paketboden zukleben;
Öl-Plastikflaschen auf den Boden stellen und Nudeln dazu legen. So sind die Lebensmittel vor Nässe geschützt.



Öl und Nudeln



Spaghetti und Mehl



Zucker, Multivitamin-tabletten



Reis

Vielen lieben Dank für Ihre Hilfe. Es ist schön zu wissen, dass wir als Schulgemeinde in einer solchen Ausnahmesituation zusammenstehen und auch einen kleinen Beitrag leisten können, um anderen Menschen in einer Notlage existenziell zu helfen. Wir werden auch in Zukunft versuchen, sinnvolle Projekte umzusetzen und zu unterstützen.

Herzliche Grüße

Die Schulleitung und das Kollegium der Regenbogenschule